DROGA DECOMISADA EN 5 AÑOS

,						_ :
	1.992	1.993	1.994	1.995	1.996	TOTAL
HACHIS	2. 7 31 gr.	4.900 gr.	5.146 gr.	13.304 gr.	10.093 gr.	36.174 gr.
GRIFA	13 gr.	12.000 gr.	1.014 gr.	22.100 gr.	118 gr.	35.245 gr.
COCAINA	57 gr.	250 gr.	516 gr.	376 gr.	118 gr.	1.317 gr.
HEROINA	120 gr	64 gr.	68 gr.	40 gr.	34 gr.	326 gr.
PSICOTROPICOS (SPEED Y EXTASIS)		84 gr. SPEED	372.000 DOSIS EXTASIS 16.000 OTRAS PASTILLAS	915 DOSIS EXTASIS 229 gr. SPEED	390 DOSIS EXTASIS 34 gr. SPEED	389.305 DOSIS DE EXTASIS 369 gr. SPEED
DETENIDOS	195	216	187	162	208	968
DECOMISOS	147	145	125	108	158	683
MUERTES POR SOBREDOSIS	3	4	1	1	1	14

* Fuente: Comisaría de Policía de Albacete Casi 1000 detenidos por tráfico de drogas

obredosis en los años en Albacete

se, el cuerpo, que se había limpiado, ya no aguanta la droga.

Casos extremos

Fuentes policiales nos han comentado que los casos de drogadicción precoz son raros pero que suelen darse casi siempre en barrios marginales donde los drogadictos, lo son desde edades muy tempranas, incluso desde los once años. Al llegar a la adolescencia ya han probado todo y son capaces de consumir cualquier sustancia y "meterse vino por la vena". El "corte" es el proceso de adulteración de la droga que se realiza cada vez que ésta cambia de manos, normalmente del vendedor al por mayor al vendedor al por menor.

La heroína se suele adulterar con sacarosa, glucodulco, glucosa, lo que pone en serio peligro a los consumidores de esta droga que padezcan diabetes. Se utilizan sustancias para que adquiera su primigenio color marrón, aunque en los últimos decomisos se ha observado el color gris como habitual.

La cocaina se puede adulterar

con Ciclofalina y también con "speed" (anfetamina). Entre los consumidores se aprecia que la coca venga en pequeñas rocas ya que es un síntoma de pureza. Los camellos después de adulterarla consiguen esta forma compacta mezclándola con acetona.

El "speed" dado su bajo precio de mercado no se adultera mucho, se suele utilizar Lacteol.

El "chocolate" lleva un proceso de adulteración muy complejo, cuanto más "planchado" viene es de peor calidad. Al venderse a pequeña escala para el consumo, no se adultera tanto como antes.

Plantas de la sierra

El consumo de "maría", es decir fumar las hojas de la planta del cáñamo, directamente y después de su secado es esporádico en Albacete. Esta suele venir de pueblos de la parte Sur de la provincia como Socovos, Yeste, y las plantaciones se hacen en las riberas de los ríos donde las plantas crecen con facilidad y no se sabe quién las ha plantado. Se suele vender a "cien duros o algo más el chivato". El chivato es la funda de plástico de un paquete de cigarrillos lleno de hojas secas de "maría".

LA VOZ DE ALBACETE/ 15